
 

 

 

 

 

今年最後の例会となりました。この間、個人的に元会員の梅垣正人様の告別式に行って参り

ました。私がロータリークラブに入会したときの会長さんでした。ご冥福をお祈り申し上げます。 

先週の家族忘年会には総勢90人と大勢の会員、ご家族のご参加をいただき、盛大に出来ま

したこと、まずもって御礼を申し上げます。親睦委員会の皆様大変ご苦労様でした。 

早いもので今期もあと半年となりました。委員会の皆様にも着々と行事等を進められ、本当に

感謝の念にたえません。 

大変寒くなりましたが、お体に気をつけご家族、御一同様それぞれよいお正月を迎えられま

すようご祈念申し上げ、今年最後の会長あいさつとします。半年間ありがとうございました。来年

もよろしくお願いいたします。 

本日のお客様は㈱インターテクノ原様です。後ほど卓話を頂きます。前回H21年2月にもお

いで頂きました。 

 

 

挨拶 梅垣和彦会員 

伯父梅垣正人の葬儀に際しまして多くの方にご参列いただきありがとうございました。家族の

ものに代わりお礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 ＲＩより 2009-2010年度「一人当たりの年次寄付額 2位クラブ認証バナー」が届きましたので、

回覧します。 

 1 月のＲレートは１＄ 84 円です。 

 12/28・1/4 の例会は指定休日です。次回例会は１/11 の新年例会(PM6：30～)となります。 

【例会変更】 

諏訪大社ＲＣ＝1/4(火)休会。1/９(日)移動例会。ビジター受付は９日 15:00～15:30 諏訪大社

上社参集殿にて。 

松本西南ＲＣ＝1/4(火)休会。1/１１（火）夜間例会。ビジター受付は１１日 12:00～13:00 例会

場にて。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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親睦委員会  先週の親睦家族忘年会には大勢の会員、ご家族の皆様にご参加いただき

ありがとうございました。 

米山記念奨学委員会  本日レターケースに確定申告用の領収証を入れておきました。

米山普通寄付のもので会費より支出している分です。特別寄付の領収証は 1 月末頃に届

く予定となっております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

卓 話 ｢インターネット広告の有効活用｣ 
㈱インターテクノ 

原 和哉 様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まとめ： 

今日はインターネット広告の有効活用という事でお話をさていただきました。ポイントとしま

しては、こういう所に広告を出すのは敷居が高く感じている方が多いと思います。実際には

出すのは０円、クリックされたら最低９円からという極めて安価な広告費用で日本全国に出

す事が出来ます。自社の商品、サービス、技術を少しでも全国に宣伝したいという事であ

れば、こういったツール、広告を使ってみるのはトレンドでもありますし、また、結果も出てい

ます。是非、有効活用してはいかがでしょうか。 

また広告を使わないにしても市場の予測が出来ます。日本全国に商品販売や商材、サ

ービス等の販売と言った場合など調査をするとどれだけの人が検索をしているかが分かる

と同時にどのくらい費用をかければ、売り上げのある程度の見込みが立つという事がポイ

ントです。是非、これを機に広告媒体の一つとしてインターネット広告を検討、活用頂けれ

ばと思います。 
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12 月 14 日 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口成人・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠

原祥一・北澤洋之介・小松正二・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・高木昭好・竹村一幸・

中嶋孝一・中村文明・濵 透・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清

文・宮坂宥洪・宮澤由己・矢島 進・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫・林 広

一郎   今年もお疲れ様でした。来年も頑張りましょう！ 今日は家族忘年会です。 

ニコニコボックス 



 

 

12 月 21 日 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口雅弘・笠原祥一・笠原新太

郎・北村正春・小松正二・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・濵 俊弘・林 靖高・

平沢清文・宮坂 伸・宮坂宥澄・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・

塚田保則  H22 年の最終例会となりました。㈱インターテクノ原 和哉社長様、卓話「イン

ターネット広告の有効活用」よろしく御願いします。また、来年元気でお会いしましょう。 

濵 透・林 裕彦・笠原新太郎・林広一郎・山崎典夫・宮澤由己・北澤洋之介  先週の家

族忘年会には大勢の会員家族の皆様方のご参加をいただき誠にあいがとうございました。

心からお礼を申し上げます。 

矢島 實  御家族の皆様、御参加ありがとうございました。親睦委員会の皆様ご苦労様で

した。 

北澤洋之介  12 月 5 日結婚いたしました。みなさまからの沢山のお祝いの言葉をいただ

きました。ありがとうございました。 

小口泰史  二人目の孫が生まれました。男の子です。 

宮坂宥洪  家族忘年会の写真ありがとうございました。 

矢崎宏明  本日夕刻、皆既月食が見られるそうです。 

中嶋孝一  創業 50 周期を迎えました。今後ともご指導をよろしくお願い致します。 

林 靖高・矢崎宏明・竹村一幸・笠原新太郎  創業月です。 

 

 

 

会員数４６名、出席者３３名、出席率７１.７４％、前々回訂正８４.７８％ 
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